

S. de Beketch.

28. 9. 94

... Et puis, si vous vous intéressez à la question du sida - ça peut ne pas vous concerner mais ça peut néanmoins vous intéresser - il y a un livre qui, à mon avis, est définitif sur cette question, de Michel Bounan; j'ai lu ça hier soir, ça s'appelle "Le temps du sida".

Et pourtant, c'est paru, il y a trois ans, aux Editions, (j'ai le bouquin sous les yeux...) mais naturellement, aux Editions Allia, 16 rue Charlemagne, Paris 4ème.

C'est un médecin qui a écrit ça et c'est "cul-par-dessus-têtant" ! hein, c'est comme ça qu'on dit ? C'est joli. Merci. Je ne dis plus rien.